



Medienmitteilung

Datum: 4. Mai 2017
Sperrfrist: keine

Panoramastrasse: Aufhebung der Wintersperre

Die Wintersperre der Panoramastrasse wird am Freitag, 5. Mai 2017 um 16.00 Uhr aufgehoben. Ab diesem Zeitpunkt ist die Strasse wieder durchgehend für den Verkehr geöffnet. Wegen Baustellen bestehen in den nächsten Tagen kleinere Einschränkungen.

Die Panoramastrasse verbindet den Kanton Obwalden mit dem Kanton Luzern zwischen Giswil und Sörenberg. Sie führt über den 1600 Meter hohen Glaubenbielenpass und ist 17 Kilometer lang.

Rückfragen:
Rolf Kaufmann, Leiter Abteilung Strasseninspektorat
Telefon 041 666 67 04